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Kardiologe Dr. Aseem Malhotra: «50 % der Stent-Eingriffe in den Vereinigten
Staaten “unangemessen” und vergeuden 2,4 Milliarden Dollar»

Was nützten die Stents. Nichts, da Sie nicht alle Blutgefässe mit Stents
auskleiden können. Auch mit Blutverdünner, Blutdrucksenker und
Cholesterinsenker sterben die Betroffenen an einem Herzinfarkt oder
Schlaganfall – ein paar Monate oder Jahre später, wenn sie nicht innerlich
verbluten. Der Stent und alle Medikamente lösen das Grundproblem nicht! Nicht
einmal ansatzweise.

Noch verrückter ist, dass die koronare Herzerkrankung, bei der die Stents
eingesetzt werden, durch eine einfache Ernährungsumstellung geheilt werden
kann! Das ist durch mehrere Studien zweifelsfrei bewiesen! Und auch unseren
Klienten geht es damit hervorragend.
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